

あかるい希望

白鳥のエサ集め集会



11月15(水)「白鳥のエサ集め集会」が開かれました。これは毎年児童会が中心となって、伊奈ヶ湖にいる白鳥の冬越しのためのえさを集めることを全校に呼びかけるために行っている集会です。またこの活動は、地域の方にご協力いただくことで長きにわたり継続できています。集会では、白鳥のことを知るためのビデオを見た後、えさの集め方などを教えてもらい、最後にみんなで、伊奈ヶ湖の白鳥を大切に守っていくことを確認しました。



令和6年度児童会役員選挙

12月1日(金)児童会役員選挙が行われました。これは、令和6年度の児童会役員を決めるための大切な会となります。来年6年生になる5年生から立候補者があつきました。立会演説会では、候補者・応援演説者共に、やや緊張した様子でしたが、堂々と演説することができ、とても素晴らしかったです。候補者からは「あいさつ運動に力を入れていきたい」「たてわり班活動を増やして実施したい」「安心・安全な学校にしていきたい」など、来年度の児童会をもっと良くしていくために考えたことをしっかりと伝えていました。

立会演説会終了後は、投票が行われ、会長に「
」さん、副会長に「
」さんが、当選しました。来年度の児童会活動を盛り上げていってほしいと思います。



「たてわり掃除週間」開始

12月4日(月)～8日(金)まで「たてわり掃除」を行っています。これは、児童会活動の取り組みのひとつで、異学年の交流を深めることを一番の目的とし、今年度2回目の実施となります。初めに6年生が、誰がどの掃除を行うのか役割分担を発表して、取り掛かりました。上級生が下級生を指導しながら、取り組んでいます。

